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31/05/2018 12:37 Utente Internet Generico
Martedì 5 giugno si riunisce il Consiglio 
Comunale

Sono sette i punti all'ordine del giorno. La 
seduta è convocata per le ore 19.45 presso la 
Sala Consiliare del Castello Campori. Si ricorda 
che è possibile seguire il Consiglio in diretta 
streaming sul sito comunale.

Sono nove i punti all'ordine del giorno.

La seduta è convocata per le ore 19.45, presso la Sala Consiliare del Castello Campori, in piazza Fratelli Sassi.

L'ordine del giorno del Consiglio Comunale e la copia delle proposte all'ordine del giorno.

Ricordiamo che è possibile seguire la diretta del Consiglio in streaming, tramite il sito internet comunale.
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29/05/2018 13:47 Utente Internet Generico
Il ponte Gherardo fra Limidi e Carpi è 
temporaneamente chiuso

La chiusura al traffico è dovuta ad un cedimento 
della pavimentazione stradale.

La chiusura al traffico è dovuta ad un cedimento della pavimentazione stradale

Il ponte Gherardo, al confine fra i territori dei Comuni di Soliera e di Carpi, è temporaneamente chiuso per un cedimento della pavimentazione stradale in corrispondenza di una spalla del ponte. Pertanto, fino alla messa in sicurezza del passaggio, 
sussiste il divieto totale di transito sul ponte in via Oriolo, fatta eccezione per i veicoli diretti alle residenze e alle attività che si trovano nella suddetta via, dall’intersezione con via Stradello Basso fino all’altezza del ponte Gherardo, e in via 
Cavetto Gherardo, dall’intersezione con via Griduzza fino al ponte Gherardo.

La chiusura permarrà nei prossimi giorni per poter consentire ai tecnici di compiere una valutazione complessiva sulla capacità statica del ponte.
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26/05/2018 10:16 Utente Internet Generico
Al via i lavori di rialzo dell’argine solierese del 
Secchia

Da lunedì 28 maggio l’intervento di AIPo per 
circa un chilometro di lunghezza.

Al via i lavori di rialzo dell’argine solierese del Secchia
Da lunedì 28 maggio l’intervento di AIPo per un chilometro di lunghezza

Lunedì 28 maggio prendono avvio i lavori di rialzo dell'argine sinistro del fiume Secchia nel tratto solierese compreso tra gli stanti 70 e 75 (circa 1 chilometro di lunghezza). I primi giorni saranno impiegati per i lavori di sfalcio, mentre le 
operazioni di movimentazione terra avranno inizio dal 30-31 maggio prossimi. L'intervento, a cura dell'Agenzia Interregionale per il fiume Po (AIPo), consisterà nella realizzazione di un rialzo di circa 40-50 centimetri, compatibile con il 
mantenimento della percorribilità del flusso in sommità. Per motivi di sicurezza, durante le operazioni di movimento-terra, non sarà possibile percorrere il tratto arginale, che verrà riaperto a lavori ultimati.

L’intervento complessivo si concluderà entro la fine del mese di giugno.

In seguito, con i lavori del secondo stralcio, di prossimo appalto, verrà realizzato il ringrosso arginale e completato l'adeguamento in quota e sagoma alla piena con tempo di ritorno 20 anni, più un metro di franco arginale.
“Siamo soddisfatti che sia stata accolta la nostra richiesta di intervento su un tratto del Secchia che ci tiene in allarme da anni”, spiega il sindaco di Soliera Roberto Solomita. “Solo qualche mese fa, lo scorso dicembre, la piena del fiume arrivò a 
pochi centimetri dal superamento dell’argine. Ora, grazie alla collaborazione con AIPo e l’agenzia regionale di protezione civile, è giunto il momento dei lavori; il rialzo di circa mezzo metro permetterà ai nostri cittadini di sentirsi più protetti a 
fronte di eventuali, future criticità”.

(Nella foto, un momento dell'emergenza del dicembre 2017)
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24/05/2018 10:12 Utente Internet Generico
I lavori di manutenzione straordinaria delle 
strade

Il prospetto complessivo degli interventi 
riguardanti svariate vie solieresi nei mesi estivi. 
Si comincia da Limidi, nelle seguenti vie: 
Bastiglia, Marzabotto, Don Sturzo, Fratelli 
Rosselli, Risorgimento, Morando, Di Vittorio e 
Boves.

Prendono avvio in questi giorni - e proseguiranno lungo tutto il periodo estivo - gli interventi di asfaltatura e fresatura su svariate strade di Soliera e delle 
sue frazioni per una manutenzione straordinaria. 

Si comincia da Limidi, nelle seguenti vie: Bastiglia, Marzabotto, Don Sturzo, Fratelli Rosselli, Risorgimento, Morando, Di Vittorio e Boves. 

Per consentire il corretto rifacimento del manto stradale, sono necessarie temporanee chiusure della circolazione di veicoli, con cantiere mobile.

Per i lavori l'amministrazione comunale ha stanziato 400mila euro, confermando la variazione di bilancio già approvata a partire dal 2015 che raddoppiava 
l’investimento rispetto ai 200mila precedenti, e confermata ogni anno.

strade-soliera-2018-3_54_18096.jpg 26/05/2018 00:00 01/10/2018 00:00

Per fornire informazioni, suggerimenti e segnalazioni è possibile iscriversi al servizio Filo Diretto, direttamente sul sito internet del Comune o presso l’Urp di via Garibaldi 48 (numero verde 800.719181). 
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19/05/2018 12:43 Utente Internet Generico
A Soliera azione ininterrotta di monitoraggio e 
rimozione dell’amianto

Il sindaco Roberto Solomita: “falsità e 
strumentalizzazioni dalla consigliera regionale 
Gibertoni”

comunicato stampa

Soliera, 19 maggio 2018

A Soliera azione ininterrotta di monitoraggio e rimozione dell’amianto
Il sindaco Roberto Solomita: “falsità e strumentalizzazioni dalla consigliera regionale Gibertoni”

Il tema delle coperture di amianto da smaltire è troppo serio e specifico per poter tollerare strumentalizzazioni gratuite da post campagna elettorale. Il Comune di Soliera lo affronta in modo sistematico e ininterrotto dal 2015.
In che modo? Con la rilevazione e la concreta riduzione dei materiali contenenti amianto presenti sul territorio. Tre anni fa Soliera è stata tra i primi comuni del modenese a fare un censimento capillare delle coperture contenenti amianto, 
tramite aerodrone; al piano terra della sede municipale di piazza Repubblica è aperto e funzionante un apposito Sportello Amianto e ogni anno viene promosso e finanziato un bando incentivi allo smaltimento da parte dei privati. Non solo. Il 
tema è oggetto di analisi da parte della Commissione Consiliare Territorio e Ambiente, che prevede la partecipazione di tutti i gruppi in Consiglio Comunale, e la possibilità di coinvolgimento pieno e diretto dei tecnici dell’AUSL e di AIMAG, e 
degli esperti dell’ONA (Osservatorio Nazionale Amianto).

Quanto agli edifici (un capannone e un edificio abbandonato) che si trovano nelle vicinanze della scuola materna Bixio, in via Gambisa, lo stato delle cose è il seguente. Il capannone è stato esaminato da un tecnico specializzato che ha riscontrato 
uno stato di conservazione tale da non giustificare la rimozione della copertura, pur predisponendone un piano di monitoraggio: Il Comune ha inviato le Gev (Guardie ecologiche volontarie) le quali hanno compiuto un sopralluogo, il cui esito ha 
confermato la dichiarazione del tecnico. Quanto al fabbricato in stato di abbandono, il Comune ha emesso un’ordinanza di tutela della salute pubblica e il proprietario, peraltro residente fuori Regione, ha preso l’impegno di effettuare la 
rimozione.  

“Le dichiarazioni della consigliera regionale Gibertoni sono pure falsità e strumentalizzazioni di un tema, la salute dei cittadini, che è da sempre in cima alle nostre attenzioni”, spiega il sindaco di Soliera Roberto Solomita.  “Ancora una volta ci si 
chiede se dietro a questa uscita ci sia una sincera attenzione alla salute pubblica o oppure una mera ricerca di visibilità strumentale”. 19/05/2018 00:00 19/05/2019 00:00 COMUNICATI ARCHIVIO DELLE NOTIZIE LIVELLO 5 casaabbandonataweb_2764_18094.jpg

17/05/2018 11:21 Utente Internet Generico Gli interventi di contrasto alla zanzara tigre http://www.zanzaratigreonline.it/ Tutti i consigli e le precauzioni da prendere.

“Ho più paura delle zanzare che degli uomini” con questa frase divenuta celebre in poche ore, Papa Francesco ha liquidato i giornalisti che gli chiedevano
se avesse paura dei terroristi. Questo per ricordare che con gli scambi e la facilità di spostamenti sul pianeta è importantissimo monitorare la presenza
degli agenti eziologici e dei loro vettori.
La Regione Emilia-Romagna, nella consapevolezza della necessità di mettere in campo interventi coordinati e sinergici di tutte le Istituzioni del territorio, ha
adottato un piano regionale con l’obiettivo di ridurre al minimo possibile la presenza di zanzara tigre nel territorio e di prevenire la diffusione di malattie,
come la Chikungunya, ma anche la Dengue, finora sconosciute nel nostro Paese.
La lotta all’insetto vettore è un elemento decisivo della strategia di prevenzione e controllo di queste malattie.
Il ruolo che i Comuni svolgono è determinante in quanto ad essi competono le attività di disinfestazione. Ma, altrettanto determinante, è il contributo che
possono dare i singoli cittadini adottando sistematicamente semplici misure di lotta alla zanzara tigre nelle aree
private e di protezione dalle punture. È necessario davvero l’impegno di tutti: dei Comuni per garantire interventi di disinfestazione nelle aree pubbliche, dei
singoli cittadini per evitare la proliferazione dei focolai di zanzare nelle aree private e per proteggersi dalle punture.
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17/05/2018 10:12 Utente Internet Generico
I Campi Gioco per bambine e bambini da 6 a 11 
anni

Numerose occasioni per far trascorrere l'estate 
in modo divertente e formativo ai propri 
bambini. Fino a settembre 2018.

La realizzazione dei Campi Gioco 2018 sul territorio solierese, affonda le proprie radici nell’esperienza degli anni precedenti che 
ha visto la comunità cittadina solierese capace di coordinare, attraverso un confronto dinamico costante, gli intenti educativi 
rivolti ai minori e un territorio in grado di sviluppare proposte differenziate ma in grado, al tempo stesso, di condividerne le 
finalità e gli obiettivi.

La mission  dei Campi Gioco 2018 è quella della promozione del benessere psico- fisico dei bambini del territorio solierese, 
attraverso la realizzazione di attività di natura socio-educativa, ludico-ricreativa e socializzante.

Ogni Campo Gioco propone iscrizioni settimanali, con frequenza a giornata intera o mezza giornata e la possibilità di usufruire del 
servizio mensa.

L’iscrizione è aperta a bambine e bambini da 6 a 11 anni.
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17/05/2018 09:35 Utente Internet Generico Oggi è la giornata mondiale contro l'omofobia

Negli scorsi anni sono stati fatti passi in avanti 
per i diritti degli omosessuali, ma rimane molta 
strada da fare per contrastare l'odio e le 
discriminazioni.

Il 17 maggio di ogni anno si celebra la Giornata Mondiale contro l’Omofobia. La prima edizione si è tenuta il 17 maggio 2005. A 
dare vita a questo appuntamento è stato il curatore del "Dictionnaire de l’homophobie": Louis-Georges Tin. La data non è casuale, 
ma si riallaccia al giorno della prima rimozione dell’omosessualità dalla lista delle malattie mentali. 

Negli scorsi anni sono stati fatti passi in avanti per i diritti degli omosessuali, ma rimane molta strada da fare per contrastare 
l'odio e le discriminazioni.

Il Comune di Soliera 
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